

Maria Bargento Orellana, puntarenense, casada, licenciada en Ciencias y Artes Musicales en la Universidad de Concepción. Inicia tempranamente actividades musicales y literarias. Alumna del Colegio "María Auxiliadora" de la ciudad, obtiene numerosos premios a nivel escolar.

Radicada en la capital durante un prolongado período, de regreso a Punta Arenas participa activamente en diversas actividades culturales, formando parte en los cursos de Periodismo de la Escuela de Temporada de la Universidad de Chile. Aquí es cofundadora y redactora del Diario Cultural "Vértice" editado en Punta Arenas y que circuló en la ciudad durante un tiempo.

Ha publicado numerosos trabajos, artículos de arte y poesías en diversas revistas y diarios: "Prensa Austral" y "El Magallanes" de Punta Arenas; Diario "El Sur" de Concepción; "Tribuna" de Los Ángeles y "Punta Alto al Día" de la mencionada ciudad.

Integra el Taller Literario de la Municipalidad de Concepción y colabora en la Revista



Maria Bargento O.

Poesía y música en la vida de María Bargento Orellana

de Santiago, Talcahuano y Tomé.

Maria Bargento ha participado también en numerosos Encuentros de Poesía, en Chillán, Valdivia, Concepción, Valparaíso y Talcahuano. Igualmente participó en El Primer Encuentro de Poesía del Mar efectuado recientemente en Tomé.

Incluida hace poco en la Antología Hispanoamericana "Balada para una Ciudad Insomne", editada en Valparaíso. También fue incluida en La Antología de Poetas Magallánicos editada recientemente y en la Antología de Poetas del Mar editada hace unos meses en Tomé donde se realizó el Encuentro de Poesía del Mar. Se

llevó a cabo para la Antología de la Sociedad de Escritores de Concepción en preparación. Es colaboradora de la Revista de Arte "Portal" que dirige Martina Latore.

Se desempeña como comentarista de Arte y Redactora de "Enfoque Cultural" en el diario "Punto Alto al Día" de la localidad y cumple funciones de Relacionadora Pública de la Sociedad de Escritores de Concepción.

Pese a las numerosas publicaciones, aún no ha editado libro. Dos de ellos, uno de Poeta y otro de Narraciones sobre India, país en el que vivió durante un tiempo, serán publicados en corto plazo.

Fuera del Oriente, ha recorrido diversos países de Europa y América y dentro de los Premios Literarios obtenidos destaca de los tiempos iniciales el Premio Rotary Club -Punta Arenas. Entre los más recientes: Radio Universidad de Concepción Cuenca (1979), I. Municipalidad de Valdivia -Poeta (1980), Instituto de Lenguas -Universidad de Concepción -Poesía.

Conjuntamente a la actividad literaria, desarrolla una intensa actividad en el campo musical, que va desde la enseñanza, participación en música de Cámara y Comentarios en el ámbito de la música.

*El Magallanes, Segp., Punta Arenas
31-X-1982. 1.6 65 9816*

Poesía y música en la vida de María Bargento Orellana. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poesía y música en la vida de María Bargento Orellana. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile